









En GetawayStore te mostramos Chile de una manera diferente.

Somos especialistas en Suramérica, por eso te aseguramos un viaje inolvidable en un país que posee un sin fin de posibilidades y destinos para visitar.

Si quisieras hacer ajustes y personalizar tu itinerario, te lo cotizamos a la medida.

¡Para nosotros será un gusto ser parte de tu próxima experiencia de viaje!



Santiago, Viñedo de Concha & Toro, Viña del Mar y Valparaíso

5 días - 4 noches

Desde \$1,199* por persona en ocupación doble

Incluye

Boletos aéreos internacionales San José - Santiago - San José Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto en servicio privado 4 noches de alojamiento Desayunos diarios Tour de la Ciudad en Santiago y visita al Cerro Santa Lucía Tour al viñedo de Concha & Toro con degustación

Tour a Viña del Mar y Valparaíso Impuestos aéreos Impuestos hoteleros Impuestos de salida de Costa Rica Asistencia personalizada

No incluye

Extras en los hoteles y restaurantes Tours no indicados en las descripciones anteriores Equipaje documentado (23kg) Seguro de viaje (opcional, recomendado)

Precios por persona

Hoteles	Sencilla	Doble	Triple
Categoría Turista	\$1,805	\$1,199	\$1,150

Notas

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses, válidos para viajar hasta diciembre del 2025. Precios sujetos a disponibilidad y cambios sin previo aviso, las tarifas aéreas son dinámicas. Son de referencia y deben re-confirmarse al momento de reservar.

Los precios pueden variar en fechas especiales, feriados y fiestas patrias.

Hay disponibilidad de hoteles en categoría superior, con un recargo, a solicitud de los pasajeros.



Descripción detallada del itinerario

DIA 01 SAN JOSE - SANTIAGO

¡Bienvenido a Santiago!

Capital de Chile y ciudad moderna enmarcada por la imponente Cordillera de los Andes. A tu arribo al Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez, serás recibido por tu anfitrión, quien estará esperándote para darte la bienvenida y brindarte la asistencia necesaria.

Durante el traslado al hotel seleccionado, recibirás una orientación inicial sobre Chile y los detalles de tu viaje. Será el momento ideal para resolver cualquier duda y comenzar a descubrir el carácter vibrante, cultural y cosmopolita de la ciudad. Alojamiento en Santiago.

DIA 02 SANTIAGO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Descubre el alma de la capital chilena en un recorrido que combina historia, modernidad y tradiciones. Nuestro tour comienza en el corazón de Santiago, explorando la Plaza de Armas, rodeada por la imponente Catedral Metropolitana, el histórico Correo Central y el Palacio de la Real Audiencia, edificios que narran siglos de evolución de la ciudad.

Continuaremos hacia el emblemático Palacio de La Moneda, sede del Gobierno, donde podrás apreciar la mezcla de arquitectura clásica y la vida urbana que late en sus alrededores. El paseo también nos llevará por los barrios más tradicionales, con sus calles llenas de carácter y encanto. La experiencia se eleva en el Cerro Santa Lucía, un oasis urbano donde Santiago fue fundado en 1541. Subiremos entre jardines, terrazas y miradores hasta alcanzar una vista panorámica única de la ciudad y la cordillera de los Andes como telón de fondo: una postal que quedará grabada en tu memoria.

Antes de finalizar, recorreremos sectores modernos como Providencia y el dinámico Barrio Lastarria, reconocido por su ambiente cultural y bohemio. Finalmente, regresaremos a tu hotel con una visión completa de una ciudad que fusiona a la perfección su pasado colonial, su presente vibrante y su proyección cosmopolita.

Alojamiento.

DIA 03 SANTIAGO – VIÑEDO CONCHA & TORO (desayuno)

Desavuno en el hotel.

Hoy nos dirigiremos al corazón del Valle del Maipo, cuna de algunos de los vinos más reconocidos del mundo, para visitar la prestigiosa Viña Concha y Toro.

Rodeado de un paisaje de viñedos infinitos y montañas majestuosas, este recorrido es una invitación a descubrir la tradición vitivinícola de Chile en un entorno único. Al llegar, recorreremos los jardines y viñedos históricos, donde conocerás de cerca las distintas cepas y los procesos que dan vida a etiquetas premiadas a nivel internacional. La experiencia incluye una visita a la legendaria bodega subterránea Casillero del Diablo, donde nace el mito que convirtió a Concha y Toro en un ícono mundial del vino.

El tour se completa con una degustación guiada de vinos, que te permitirá apreciar la complejidad de aromas, sabores y texturas que caracterizan a esta casa vitivinícola. Entre cada copa, descubrirás la pasión y el arte que hay detrás de cada botella. Al finalizar, tendrás tiempo para visitar la tienda de la viña, donde podrás adquirir vinos exclusivos y recuerdos de esta experiencia sensorial. Alojamiento.

DIA 04 SANTIAGO — VIÑA DEL MAR & VALPARAISO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Partiremos desde Santiago rumbo al océano Pacífico, atravesando el fértil Valle de Casablanca, famoso por sus extensos viñedos y por producir algunos de los mejores vinos blancos del país. Durante el trayecto, podrás apreciar los paisajes ondulados y verdes que anuncian la llegada a la costa central de Chile.

Nuestra primera parada será en la fascinante Valparaíso, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por su historia, su arquitectura única y su espíritu artístico. Esta ciudad portuaria, construida entre cerros y quebradas, cautiva con su encanto desordenado y su energía bohemia. Ascensores centenarios conectan los distintos niveles de la ciudad, mientras que calles empinadas y murales de colores dan vida a los cerros Alegre y Concepción, los más emblemáticos del puerto.

Durante el recorrido visitaremos lugares destacados como la Plaza Sotomayor, el Puerto Principal, y varios miradores que regalan vistas espectaculares del mar y de las casas multicolores que parecen suspendidas en el aire. De forma opcional, quienes lo deseen podrán visitar la Casa Museo La Sebastiana, una de las tres residencias del poeta Pablo Neruda, convertida hoy en museo. Allí podrás conocer más sobre su vida, su amor por el mar y su particular forma de ver el mundo, mientras disfrutas de una de las panorámicas más impresionantes de Valparaíso.

Luego continuaremos hacia Viña del Mar, la elegante Ciudad Jardín, donde el ambiente costero se combina con la arquitectura de estilo europeo y los parques floridos. Admiraremos el icónico Reloj de Flores, el Castillo Wulff, y el tradicional Casino de Viña del Mar, uno de los más antiguos de Chile. También habrá tiempo libre para disfrutar de sus playas o almorzar frente al mar, saboreando la gastronomía local. Al finalizar esta jornada llena de historia, arte y paisajes inolvidables, regresaremos a Santiago con la sensación de haber explorado dos caras complementarias de la costa chilena. Alojamiento.

DIA 05 SANTIAGO — SAN JOSE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te recogeremos en el hotel para realizar el traslado al aeropuerto local y así podás tomar tu vuelo de regreso a Costa Rica.

Vuelo Santiago - San José.

Fin de nuestros servicios

¿Estás listo para reservar?

Envianos un correo a info@getawaycompany.com con la siguiente información:

- Fechas en las que vas a realizar tu viaje.
- Número de pasajeros (si hay niños por favor enviarnos las edades que tendrán al momento del
- Número de teléfono de contacto.

Monto para reservar

\$550 por persona (el monto está sujeto al precio de los boletos y puede variar). El saldo lo podés cancelar hasta un mes antes de la fecha de viaje.

Un Asesor de Viajes se comunicará con vos y posteriormente te enviaremos un correo de confirmación con la información detallada para que podás hacer efectiva tu reserva.

Si tenés alguna consulta o querés un paquete personalizado y a la medida, no dudés en escribirnos o llamarnos al 2245-4500.

> ¡Con Getaway Store tus próximas vacaciones están a un click de distancia!





